



Nº 97

14 DE OCTUBRE DE 2018

CABILDO CATEDRAL DE CORIA-CÁCERES

# DOMINGO XXVIII DEL TIEMPO ORDINARIO



El seguimiento de Jesucristo supone no solo cumplir los mandamientos de la ley de Dios sino también renunciar a todo lo que puede impedirnos ser sus discípulos, como es especialmente confiar más en el dinero que en Dios. Si queremos entrar en el reino de los cielos, y tener allí un tesoro, debemos favorecer a los pobres con lo mucho o lo poco que tengamos hasta quedarnos sin nada si es preciso, sabiendo que a Dios no vamos a ganarle en generosidad (EV.). En la misma linea va la 1 lect., del libro de la Sabiduría: «*Invoqué y vino a mí el espíritu de sabiduría. La preferí a cetros y tronos y a su lado en nada tuve la riqueza*».

CEE, *Calendario Litúrgico-Pastoral*

**AL TERMINAR LA CELEBRACIÓN,  
PUEDEN LLEVARSE ESTA HOJA  
PARA LA MEDITACIÓN PERSONAL  
Y COMPARTIRLA CON QUIENES NO HAN PODIDO VENIR**

-SÁB 7, 7-11

*Al lado de la sabiduría en nada tuve la riqueza*

-SAL 89

*R. Sácianos de tu misericordia, Señor, y estaremos alegres*

-HEB 4, 12-13

*La palabra de Dios juzga los deseos e intenciones del corazón*

-MC 10, 17-30

*Vende lo que tienes y ségueme*

# MAESTRO BUENO

---

Siempre me ha fascinado la versión de Marcos del joven rico. Sus matices, sus apreciaciones son tan ricas y tan sugerentes que siempre me han conmovido. Por una parte presenta a este desconocido como profundamente religioso: “se arrodilló” y va a Jesús “corriendo”. Matices que expresan el corazón humano sediento de Dios y que corre hacia lo bueno, lo bello, lo grande, el bien que se llama Jesús. Le ha conmovido su presencia y le llama “MAESTRO BUENO”. No le impresionan otras cosas de Jesús, sólo la bondad de su Corazón. Quiere salvarse y quiere anunciar de Jesús lo esencial de su mensaje: ¿Qué tengo que hacer para alcanzar la salvación? Jesús le dice lo de siempre, la revelación antigua y siempre nueva “cumple los mandamientos”.

Siempre me llamó la atención que todos los mandamientos que le dice Jesús al joven son aquellos que hablan de la relación con el prójimo no con Dios. No matarás, no cometerás adulterios, no robarás”. Todo eso lo cumple desde niño. ¿Por qué Jesús le pone entre la espada y la pared presentándole sólo la relación con el

prójimo? Precisamente porque en la relación con Dios, la relación teologal existen menos problemas, el Señor siempre nos trata tan bien y su silencio nos respeta tanto que casi hacemos lo que queremos en nuestra relación con Dios. Los verdaderos problemas, los mandamientos que nos cuestan vivir y cumplir son en relación con los demás.

Aquella religiosa de un convento que me decía con mucha gracia ante una pregunta la relación con el Señor con el Esposo muy bien, los problemas son con las cuñadas. Como casi todos.

Todo lo cumplía y hay un matiz único de Marcos “el Señor lo miró con cariño”. Poniendo un inmenso amor en su mirada nos recuerda lo que le decía a los jóvenes San Juan Bosco: “Me basta que seais jóvenes para amaros” . Sin embargo en aquella mirada única de Cristo le cautivó y le conquistó para su Reino.

Jesús fracasa en estos momentos en la pastoral juvenil . También el joven se va entristecido porque la tristeza es la patris de los que no siguen a Jesús con generosidad.

No sabemos de su vida después de este encuentro fallido de este joven rico. Pasó a engrosar la multitud de personas que por no seguir a Jesús no dejan ninguna huella ni en la vida ni en la historia . No fue un Pablo, un Agustín. No sabemos más de él.

+Francisco Cerro Chaves (Obispo de Coria-Cáceres)

“ ¿Cómo, pues, vemos en el Evangelio a Mateo, a Zaqueo, a José de Arimatea, y en el antiguo Testamento, a tantos ricos que entran en el reino de Dios, sino es porque tuvieron en nada sus riquezas, o las abandonaron del todo por inspiración del Señor? En un sentido más elevado, esto significa que ha sido más fácil a Cristo padecer por los que aman, que convertirse a El quienes aman lo mundano. Y se nos ofrece bajo la figura de camello, porque llevó la carga de nuestros pecados. La aguja significa las punzadas o dolores sufridos en la pasión, y el ojo de ella sus trabajos, con las que se dignó el Señor renovar en cierto modo los gastados vestidos de nuestra naturaleza. "Con esto subía de punto su asombro y se decían unos a otros: ¿Quién podrá, pues, salvarse?" Y como el número de los pobres es incomparablemente mayor que el de los ricos, estas palabras expresan que contaba en el número de los ricos a todos los que aman las riquezas, aunque no hayan podido adquirirlas. "Pero Jesús, fijando en ellos la vista, les dijo: "A los hombres es esto imposible, mas no a Dios"; porque no se debe entender que pueden entrar en el reino de los cielos los avaros y soberbios con su avaricia y soberbia, sino que es posible para Dios convertirlos de la codicia y soberbia a la caridad y humildad». (San Beda)

---

## CONCATEDRAL DE SANTA MARÍA:

Plaza de Santa María, n.º 3

10003 CÁCERES

Gestiones culto:

Tfno.: (+34) 927 215 313

(+34) 689 284 866

concatedral.caceres@gmail.com

Gestiones turismo:

Tfno.: (+34) 660 79 91 94

concatedralcaceres.redes@gmail.com

En las redes sociales:



@ConcatedralCaceres



@ConcatedralCC



concatedralcaceres

<http://concatedralcaceres.com/>

## SANTA IGLESIA CATEDRAL DE LA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA

Plaza de la Catedral, n.º 5 / 10800 CORIA-

Tfno.: +34 927 503 960